

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

Director-propietario: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

CENTIMOS 5

Anuncios, reclamos, equívocos, mortuorias, comunicados y avisos a precios convencionales

Toda la correspondencia al Director

Teléfono número 290

AÑO VI. - NÚM. 2.029

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Sábado 29 de Octubre de 1898

FERNANDEZ Y COMPAÑIA

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS

Plaza del Duque de la Victoria, núm. 10

Realizadas por estos almacenistas importantes compras para la temporada de invierno, entre otros muchos artículos ofrecen al público en la sección de ventas que tienen establecida al detall grandes surtidos de Lanas para trajes de señoras y niños, desde dos reales metro, Astracanes rizados para abrigos de señora, Capas desde veinte pesetas y paños especiales en café, verdes y azules para su confección, de todos precios y calidades.

Gergas, tricots y chovitos para trajes de caballero, Acostados y piqué de pelo en blanco y colores, Pañuelos de lana, Paraguas seda y algodón. Pantalones, camisetas, cubre-corsés, medias y calcetines en jume, hilo escocia y lana.

Alfombrillas de moqueta y terciopelo, tapetes de tapicería, mantas para viaje y cama de lana bordadas y de algodón en colección numerosa.

Alfombras de abacá y cordellillo desde 2 reales metro, de moqueta a 4 pesetas, y terciopelo a 6'50 pesetas metro.

A realizar juegos mantelería adamsada, en una elegante caja, a 4 pesetas cada uno. Servilletas en igual clase, tamaño grande 4'50 y 6 ptas, docena, Ajenios blancos llamados necesarios, pieza de 20 metros 5 ptas, pieza,

Madapolán PP y W	4'50
Macarena	7'50
Gran duquesa	10
Japonesa superior al grano de oro, núm. 20 pieza de 20 metros a 12 ptas. pza.	80
	40
	18'50
	15

Depósito de pañuelos Manila bordados en todas calidades.

Horas de despacho de 8 de la mañana a 9 de la noche

VENTAS AL CANTADO

el puerto de Tunas de Zaza y Tayabacoa, los días 1.º, 2 y 16 de Julio.

Había a la vista de Tunas tres barcos americanos en los citados días y la defensa estaba encomendada a fuerzas de este batallón de Granada mandadas por el jefe de la media brigada coronel Goleviche. Roto el fuego por los barcos americanos en los citados días, fué contestado por dichas fuerzas que atrincheradas convenientemente, en esas tres ocasiones hicieron desistir a las fuerzas americanas del desembarco que intentaban y era verdaderamente asombroso por la bravura de estos soldados, sufriendo sin que les invadiera el más pequeño desaliento aquel nutridísimo fuego de cañón que destruía trincheras y sembraba la muerte por todas partes. El buen resultado de estos hechos de armas que valieron la muerte por todas partes. El buen resultado de estos hechos de armas que valieron la muerte por todas partes.

Componen el batallón escogidísimo cuadro de jefes y oficiales que tienen demostrado hasta la saciedad su valor y heroísmo aparte de que el personal que hoy trabaja en las oficinas, puede servir como modelo en la clase por la rectitud y escrupulosidad con que se ejecutan las complicadas y múltiples operaciones de las mismas, y cuyos trabajos están al día.

Citaré los nombres de este brillante cuadro de jefes y oficiales por ser la mayoría conocidos en esa capital.

Primer jefe: teniente coronel don Enrique Barreiro; comandantes: don Jaime Calvert y don Pedro Romero; capitanes: señores Soler, Alcu, Velazquez, Garbalo, Aguilera y Mayo; médicos, señor Valle; capellan, señor Barreto; tenientes, señores Pernier, Soto Mayor, Andrés, Seba, Capdevila, Puentes, Quisanz, Aguilera, Cortés, Gil, Moreno, Oria, Hernandez, Franz, Celier, Quevedo, Estrada, Arrabal, Perez, Paralevarez, Guarsa, Cañada, Diaz, Manriques, Manchoño, Pasio y Rodriguez.

Todos estos citados jefes y oficiales como las clases e individuos del batallón, héroes anónimos estos últimos, cuyos nombres pocas veces suenan, merecen la consideración de la patria por los sufrimientos que pasaron.

Suyo afectísimo s. s. q. b. s. m., José Blanca Casanovas.

Boda aristocrática

Pocas veces se han reunido para la realización de un enlace, circunstancias tan felices como las que aportan al matrimonio la muy virtuosa y muy bella señorita de Solís y el primogénito de los condes de Antillón.

Ambos son de la más depurada aristocracia española y en sus respectivas familias es proverbial el culto al honor y la piedad cristiana.

Con tan sólida base nadie puede dudar de la inmensa dicha que les aguarda. Mañana será bendecida la unión por el señor Bermudez Cañada, en representación del señor arzobispo, que se encuentra ausente.

Al regreso del señor Spinola se velarán los novios.

Regalos del señor don Isidoro Perez de Herrasti. Un magnífico collar de perlas; tres vestidos, uno de raso blanco con encajes de aplicación, otro de raso negro bordado con azabaches y encaje y otro de raso azul con pieles de marta y encaje inglés; un velo chantilly negro, un abanico de concha con pais de cabritilla pintado.

De los señores condes de Antillón: Un broche cabochón de zafiros rodeado de brillantes.

De la señora marquesa de Casa-Blanca: Un alfiler para sombrero, de oro con cabochón de zafiros.

A demás el señor don Isidoro Perez de Herrasti ha regalado a la señora marquesa de Valencina: Un cabochón de granate rodeado de brillantes, y a las hermanas de la novia una pulsera de oro y perlas, una sortija con perlas, un alfiler de brillantes y perlas, un alfiler de corbata y unos pasadores de cabochón; la señora marquesa de Valencina, a su vez, regala al mencionado señor don Isidoro Perez de Herrasti, un *bréfle* de perlas y brillantes y sus hijos unos pasadores de cabochón y un lapicero de oro con piedras; la señorita de Solís regala al señor don Isidoro Perez de Herrasti, una botonadura de perlas, a los condes de Antillón un objeto artístico de plata cincelada, a la marquesa de Casa-Blanca un broche de brillantes y rubies, y a don Antonio Perez de Herrasti un alfiler de corbata de esmeraldas y brillantes; medio aderezo, compuesto de aretas y broche de esmeraldas y brillantes, regalo de los señores condes de Casa-Galindo; un lazo de brillantes y turquesas, señores marqueses de la Motilla; un par de solitarios de brillantes, señor conde de Torralva; muebles para un cuarto de tocador, señor conde de Santa Bárbara; muebles para un gabinete estilo Luis XVI, señor marqués de las Torres de la Pressa; un broche de brillantes y zafiros, señores duques de Bailén; un broche de brillantes y rubies, señora condesa de la Vega del Pozo; un broche mariposa de brillantes, zafiros y rubies, señora duquesa de Osuna; una sortija de brillantes y dos perlas, señores don Antonio y don Ricardo Rojas; un broche de ágata y brillantes, señora viuda de Dominguez; una sortija de brillantes y rubies, señor don José Dominguez y Ponce de León; un alfiler con dos corazones de diamantes y una bandeja de plata, señora marquesa de Grifón; una sortija de oro con brillantes y zafiros, señores duques de la Conquista; una sortija de brillantes, señor don Juan M. Maestre; un broche, medalla esmaltada, rodeada de brillantes, señores de Salgado; dos sortijas de oro, lisas, señorita de Beranger; una bombonera de plata vermeille, señor marqués de Mancera.

Y otros muchísimos regalos más, cuya extensa lista publicamos en la edición de esta mañana.

El arzobispo en Moguer

Nuestro corresponsal en Moguer nos da cuenta de la visita pastoral del señor Spinola en aquella importante ciudad.

Acompañado del diputado a Cortes por La Palma señor Burgos (don Manuel), del arcipreste señor Borrego y de los señores Arjona y Morales, salió ayer nuestro arzobispo para la histórica villa de Palos.

Allí fué recibido por la autoridad local y cura párroco, dirigiéndose a la iglesia que estaba adornada con gusto.

Después de orar ante el altar mayor, administró el Santo Sacramento de la Confirmación a más de 400 niños.

También visitó el histórico monasterio de Santa María de la Rábida permaneciendo un buen rato, regresando luego a Moguer.

A su llegada, después de descansar un rato, dirigióse a la parroquia donde dió una conferencia a las hermanas de San Vicente de Paul, explicándoles con claridad y elocuencia la vida de este santo.

Hoy habrá visitado los pueblos de Bonares y Niebla, donde, según nos dicen, se le preparaba un buen recibimiento.

Ayuntamiento

Un cuarto de hora escasa duraría la sesión capitular celebrada anoche en el Ayuntamiento, a la que asistieron pocos concejales.

Presidió el señor Heraso.

Fueron aprobados sin discusión todos los asuntos de que oportunamente dimos cuenta al reseñar los que figuraban en el orden del día, a excepción del relativo a la importante mejora propuesta por el sábio catedrático señor La Sota, de iluminar por medio del fluido eléctrico el paseo de las Delicias, reforma que está reclamando hace tiempo aquel hermoso paraje y que tan bien fué acogida en el Ayuntamiento cuando el señor La Sota presentó su moción.

El informe denegatorio ha quedado ocho días sobre la mesa a ruegos de don Antonio Lemus.

Un lobo marino

Leemos en *La Unión Mercantil*, de Málaga:

«A la puerta principal de la Aduana se aglomeraba ayer tarde un considerable público de curiosos, rodeando un carro que mostraba en su interior un bulto de gran tamaño.

Los que después de los primeros llegados se aproximaban al vehículo y preguntaban obtenían por contestación que se trataba de un lobo marino, y así era en efecto.

Apareció con frecuencia en las playas de la Cala de Benagalbón un lobo marino especie de foca y varias veces fué apredada por los muchachos.

Anteayer tres carabineros lo vieron y le hicieron fuego.

Uno de los proyectiles hirió en el frente al animal que murió en el acto.

La escena se había desarrollado en la playa, pues los lobos marinos son antílopes.

Un individuo adquirió la propiedad del animal y la trajo ayer a Málaga, donde será exhibido.

Algunas personas han extrañado la presencia del lobo marino en el Mediterráneo, pero conviene advertir que en las cuevas de la costa, entre Almuñécar (Granada) y Nerja, los hay en cantidad no pequeña.»

Noticias locales

El capitán general envió al ministro de la Guerra las bases acordadas por el excelentísimo Ayuntamiento de Sevilla, para la forma de contribuir al nuevo cuartel en el Prado de San Sebastian y de real orden se ha autorizado al capitán general, para que haga el contrato, habiendo ordenado dicha autoridad al intendente y comandante general de ingenieros lo conveniente, para que se realice, de acuerdo con la corporación municipal.

Anoche hubo también distinguida concurrencia en el teatro San Fernando. Representóse la obra de Gaspar *Las personas decentes*. Esta noche primera representación de *Don Juan Tenorio*.

Las señoras aspirantes admitidas a las oposiciones para las escuelas públicas elementales de niñas, dotadas con un sueldo inferior de 2.000 pesetas, se presentarán el día 12 del próximo mes de Noviembre a las nueve de la mañana en el paraninfo nuevo de la Universidad central, para los efectos del artículo 83 del reglamento de 11 de Diciembre de 1896.

Ha marchado a Madrid don Angel Perez y Gutierrez de la Solana.

En los exámenes de procuradores verificados anteayer en esta Audiencia ha sido declarado apto para ejercer dicho cargo el aspirante de Córdoba don Marcelino José de Castro y Valero, a quien enviamos nuestra enhorabuena.

En el teatro Cervantes de esta capital y siguiendo la costumbre de años anteriores, se pondrá en escena mañana domingo el popular drama *Don Juan Tenorio*. El protagonista estará a cargo del señor Ballesteros.

En breve contraerá matrimonio con una bellísima joven de esta localidad el diestro Antonio Arana, *Jarana*.

Hemos recibido un ejemplar del *Nuevo diccionario español alemán*, formado con arreglo al diccionario de la Real Academia Española por el señor Th. Stromer, recién

publicado en Berlín y dedicado a la regente doña María Cristina.

Constituye una obra verdaderamente original que respecto de la ortografía, conserva la aceptada por la Academia española.

El principal objeto del libro es ofrecer la mayor riqueza posible, dentro de la mayor claridad y concisión y no hay duda que el autor la ha realizado tan útil fin.

Los vocablos van acompañados de sus distintas significaciones así en el estilo propio como en el figurado y se concede la necesaria importancia a las singularidades idiomáticas o específicas de cada una de ambas lenguas.

La pronunciación castellana va al principio y en resumen, el diccionario resulta importante y digno de ser recomendado.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

(SERVICIO RETRASADO)

Notas del extranjero

Rusia y Austria

Madrid 28, 7 30 n.

Londres.—*The Times* publica un telegrama de Viena en el que se dice que la visita de Muraviev obedece a estrechar las relaciones entre Rusia y Austria.

El *Standard* por su parte inserta un telegrama de Constantinopla, en el que se asegura el rumor de haber ocurrido nuevas luchas entre cristianos y turcos.

Agrégase un cuento cristiano en una aldea próxima a Canis.

Ecos parisienses

París.—Subieron los valores, incluso el exterior español, en la creencia de que Dupuy formará gobierno.

Algunas naciones de Europa están adoptando precauciones contra la peste bubónica.

En el asunto Dreyfus, el ponente declara que el tribunal debe conocer los documentos secretos.

Y respecto del viaje de los emperadores de Alemania y Palestina, los telegramas de Jerusalem dan cuenta de los preparativos que se realizan para la llegada de aquellos.

El pretendiente

Berna.—El pretendiente don Carlos y doña Berta, que se encontraban en Lucerna, han marchado con dirección a Italia.

Inglés y franceses

Londres.—En un *meeting* celebrado al efecto, el diputado Dilke dijo que era imposible que el gobierno se mostrara dispuesto a discutir con Francia la concesión de compensaciones en el territorio de Fashoda.

Las opiniones de la prensa inglesa son en extremo altaneras.

Añade que el riesgo de la guerra con Francia está en la movilidad de la política francesa.

Gamazo, según América

El corresponsal del *New York Herald*, en Madrid, dice en su periódico, que ha concluido la política del disidente don German Gamazo, a la vez que la estrella del señor Moret brilla con mayor esplendor.

Muchos creen que Sagasta—añade el corresponsal—está con el agua al cuello, y Sagasta se defiende.

De Cadiz

Cambio de rumbo

Cadiz 28, 7-30 n.

Se ha avisado al *Juan Forgas* que procedente de Cienfuegos salió el día 10 conduciendo 1.040 repatriados, continúa hacia Valencia.

Los prácticos salieron a alta mar a entregar la orden.

Otras noticias

Cadiz 28, 8 n.

Han fallecido en el hospital, José Lopez Gomez y Antonio Fernandez y Sanchez.

La carga del *Reina Cristina* la forman 43 cajas de plata acuñada, siete de fusiles, 17 de pertrechos de artillería, 125 de armamentos y 1.690 cajas de pólvora.

Ha fundado el *Isla de Panay*, Saldrá con el correo del día 30.

El *León XIII* ha sido despachado con el correo de Manila, y el *Conadonga* para Barcelona.

Ambos zarparán mañana.—Salido, (SERVICIO CORRIENTE)

Las conferencias

No guardarán orden

Madrid 28, 10 n.

Los telegramas oficiales de París dicen que se ha prescindido para las sucesivas conferencias de los comisionados, de guardar en la discusión el orden establecido en el «Protocolo».

Se englobarán todos los asuntos para facilitar la solución, mediante mutuas concesiones.

Consejo de ministros

Madrid 28, 10-15 n.

Los ministros leyeron varios telegramas de París, dando cuenta de haberse suspendido la cuestión de la deuda de Cuba en la comisión, y que estaseguirá tratando de las demás cuestiones.

El Consejo siguió tratando del asunto Blasco Ibañez. Esta cuestión seguirá el curso normal.

Quedó acordada la suspensión del periódico *Gaceta*.

Sábase que nuestros comisionados en París han logrado arrancar a los yankees la declaración de que la cesión hecha de la pequeña Antilla equivale a la indemnización de guerra y que son numerosas las reclamaciones hechas a los yankees por los perjudicados de Cuba.

El Noticiero Sevillano

es el periódico de mayor circulación de Andalucía

GRABADOS EN TODOS LOS NUMEROS

SIMON MARCO

(TEMPORADA DE INVIERNO)

MUEBLES

Buenos Bonitos Baratos

8-TARIFA-8

BAZAR MÉDICO

ORTOPÉDICO Y QUIRÚRGICO

Variado surtido en bragueros, desde 3 pesetas

SIERPES, 92

FRENTE AL CÍRCULO DE LABRADORES

LA AMUEBLADORA SEVILLANA

Gran Almacén de Muebles

de todas clases, a precios reducidos

de José Baldó.-Sierpes, n.º 23

SE ARRIENDA para desde 1.º de Enero de 1899, la magnífica dehesa de San José (antes Seismalo) término de Almensilla, con hermoso cenador, monte alto y bajo, tierras de sembrado, acotada y con mucha caza, casa y dos buenos pozos.

SE ARRIENDA la hermosa casa Plaza del Pozo Santo, 4, con amplias y cómodas habitaciones, espaciosas cuadras y cochetas, agua de pie y de la empresa, gas, buen jardín con naranjos y frutas, terrado para macetas en la escalera principal, gallinero y palomar. Para tratar ambas fincas, San Andrés, 2, de doce a dos.

AGUSTIN M. LERATE

Cánovas del Castillo 55

(antes Génova), Sevilla.

Edición de la mañana

La protesta de los liberales

Resultado de la citación dirigida por el señor García y Guerra, es la protesta siguiente:

«No procediendo de la autoridad del partido liberal, la citación publicada para la reunión del mismo, el día 29 del actual, los que suscriben, vocales natos y electivos, han acordado protestar de dicha citación, no asistiendo al acto por considerarlo contrario a la disciplina y atentatorio a la autoridad de la presidencia.

Sevilla 26 de Octubre de 1898.—Antonio Ramos Calderón.—José de la Bastida.—Alfredo Heraso.—Mariano de Aienza.—Francisco Cuellar.—José Bermudez Reina.—Ramón de Fuentes Cantillana.—Domingo de Molina.—Francisco Gallardo.—Mannel de la Puente.—Mannel F. de Floranes.—Ricardo Leibaren.—Juan B. del Pozo.—José M. Romero.—Luis Moreno Vazquez.»

Dada cuenta al jefe del partido liberal, señor marqués de Paradas, de la actitud adoptada por los vocales que han suscrito la protesta anterior, este telegrafía desde París, añadiéndose a la misma por desaprobar la convocatoria circulada para reunión del comité, por carecer quien la convocara de autoridad para ello.

El donativo de cuadros

Hé aquí el texto de las cartas que el alcalde de Sevilla ha dirigido cumpliendo un acuerdo capitular:

«Excmo. Sres. D. Anselmo R. de Rivas y D. Edmundo Nocé:

Muy distinguidos señores míos: Buégo a ustedes se sirvan dispensarme la especial atención de entregar a los augustos señores sus representados, el respetuoso homenaje de gracias que me permito adjuntarles con el que la representación de Sevilla desea corresponder al valioso donativo que constituye la hermosa colección de cuadros cedidos a la ciudad por S. S. AA. y recibidos por conducto de ustedes con expresiva comunicación seguros del profundo reconocimiento de la corporación que presido y particularmente del que se honra suscribiendo esta cordial manifestación al par que se reitera de ustedes afectísimo atento q. l. b. l. m., Alfredo Heraso.—Octubre 27, 1898.»

Serenísimo Sr. D. Antonio de Orleans y Borbón, infante de España.

Serenísimo señor: Muchos y valiosos son los favores otorgados a la ciudad de Sevilla por la ilustre casa de Orleans, pero no desmerece de todos ellos el último con que se ha dignado honrar a este pueblo, objeto de predilección singular para sus augustos padres, cuyo gratísimo recuerdo perpetuará elocuentes testimonios de espléndidas y generosas acciones inolvidables.

La rica colección de cuadros que vuestra alteza real y su noble hermana se ha dignado ceder a este Ayuntamiento, y que minuciosamente quedan relacionados en sus actas capitulares, con entusiasta y unánime voto de gracias, constituye precioso donativo de inapreciable mérito, tanto por el espontáneo desprendimiento que supone en S. S. AA. RR., cuanto por ser aquella un verdadero tesoro artístico por su valor intrínseco, que a la vez conmemora y enaltece la gloria envidiable de insignes y eminentísimos varones, admiración del mundo, por su genio y prodigiosas inspiraciones en lo religioso y profundo.

No corresponde ciertamente este sentido y leal homenaje de gratitud de la corporación que presido, a la excelencia de la ofrenda otorgada a Sevilla, si bien será digna de aprecio para V. A. R., como expresión fidelísima de los más acendrados sentimientos.

Dígnese V. A. R. reconocerlo así y aceptarla, completando la merced señalada que acaba de dispensar al pueblo sevillano.

Sevilla 27 de Octubre de 1898.—Serenísimo señor.—Alfredo Heraso Pizarro.

DE CUBA

El batallón de Granada

Sancti Spiritus 30 Setiembre.

Señor director de EL NOTICIERO SEVILLANO.

Mi estimado director: Próximo el regreso de las tropas que operaron en esta isla y perteneciendo el batallón de Granada, número 34, a la guarnición de esa capital, me parece oportuno escribir algo sobre el citado batallón que ha añadido al historial del regimiento de que forma parte, brillantes páginas como resultado de sus operaciones en esta campaña.

El batallón de Granada está a la cabeza de los que más han trabajado durante esta guerra, llegando a ser el terror de las fuerzas insurrectas en las jurisdicciones por donde ha operado.

Entre sus muchísimos hechos de armas pueden citarse algunos como el de las Varas el 23 de Setiembre del 95, mandándolo el entonces teniente coronel Rubín que fué herido y le valió el ascenso a coronel. El del potrero *Guarda*, con la dirección del entonces coronel Segura, el 3 de Diciembre del mismo año. El de la Celba, 10 de Diciembre también del 95. Las Lomas de Oliver, 15 de Diciembre del 95. Potrero de las Damas, Santa Teresa y Reforma, el 7 de Marzo del 97, y más reciente en el Quemado, al mando de su actual primer jefe el teniente coronel señor Barreiro, contra las fuerzas mandadas por Máximo Gomez, auxiliado de artillería americana y en cuya acción fué disperso y derrotado el enemigo que dejó en el campo buen número de muertos.

La lista sería larguísima aunque solo me propusiera citar los más importantes, pero no dejaré de hacer mención del último realizado, y que también ha sido el último hecho de armas de esta campaña y en el cual se demuestra que el ejército de Cuba no ha sido vencido.

Me refiero a la heroica defensa y rechazo del enemigo impidiendo su desembarco en

De Barcelona

Marcha de Ribot a Palma

Barcelona 28, 11 n. El vapor Bellver ha marchado a Palma de Mallorca el ex-gobernador de Cadiz don Pascual Ribot.

Su permanencia en Barcelona ha pasado desapercibida.—Simó.

Las cuestiones del día

El caso Figueroa

Madrid 28, 11-15 n. La consulta hecha a la Sala de gobierno del Tribunal Supremo, sobre el asunto Figueroa, la tiene ya el fiscal.

Se consulta acerca de las medidas que podrían tomarse para hacer compatible el funcionamiento de la justicia, con la inmunda Parlamentaria.

El fiscal tardará en informar hasta fines de la semana próxima.

Excarcelación probable

Se considera probable que el juzgado militar acuerde la excarcelación del diputado republicano señor Blasco Ibañez bajo fianza.

Marin camino de Madrid

Ha entregado hoy el mando del sexto cuerpo el general Marin.

Mañana llegará a Madrid a posesionarse de la capitania general.

Explicaciones de "Gedeón"

El Heraldo publica una carta del director del Gedeón negando que el sueldo y la caridad que tanto han molestado a respetables organismos, se refiera a ellos.

Antes de cometer tal injusticia—añade—hubiéramos matado mil veces el periódico.

(TELEGRAMAS URGENTES)

Mosáico

Los conservadores

Madrid 28, 2 30 madrugada. Asegúrase que se practican gestiones para lograr la concentración conservadora, a fin de que preste fuerza al servilismo, tratando de lograr que este llega al poder en condiciones de estabilidad.

Un secretario a París

Circuló con visos de veracidad esta noche la noticia de que había salido para París el secretario del señor Puigcerver, a llevar a Montero Ríos varios documentos económicos.

Moret de viaje

El señor Moret ha salido de Ciudad Real.

Dupuy gobierno

París.—Ha aceptado oficialmente la formación de gabinete, Mr. Dupuy.

El asunto Blasco

Han conferenciado los señores marqués de la Vega y Salmerón. Este telefonó después a Valencia, dando por seguro que el diputado señor Blasco será escarcelado.

Las sesiones de paz

El jefe del gobierno cree que las sesiones de la comisión de paz, terminarán a mediados de Noviembre.

El lunes se ocupará de Filipinas. Conviene prevenir, por tanto, de las maquinaciones basáltiles de fin de mes.

Habla un ministro

Un ministro nos ha dicho que nada se ha hablado de crisis en el Consejo de anoche, pues no existe.

Terminadas las sesiones de París—añadió—el gobierno se ocupará de los planes legislativos.

Condena de un "héroe"

París.—Un despacho de Bourgeois dice que la Audiencia ha condenado a muerte a José Vaquer, autor de 20 asesinatos y violaciones.

Más del Consejo

Madrid 29, 2 45 madrugada. En el Consejo de anoche se aprobó el decreto nombrando al general Macías para el sexto cuerpo de ejército, relevándole del mando de la pequeña Antilla.

La fórmula del decreto es igual que la empleada en el relevo del general Martínez Campos de Cuba.

El ministro de Gracia y Justicia leyó la real orden enviada al fiscal del Tribunal Supremo, consultándole la cuestión Figueroa.

Aprobáronse varios expedientes sobre adquisición de material de guerra, reafectación de plata y otros sin interés.

Ocupándose de la situación del sargento que entregó un destacamento a los cubanos y está condenado a muerte por ello, acordaron que regresara a España, donde se lo conmutará la pena.

Estando los ministros en Consejo llegó el marqués de la Vega de Armijo.

Dicen los ministros que solo fué para ocuparse de asuntos de Córdoba.

Los estrenos

"La Chavala" en Apolo

Madrid 29, 3 madrugada. Se ha estrenado en Apolo "La Chavala" con regular éxito.

Le falta originalidad. Sus autores, Lopez Silva, Fernandez Shaw y Chapi, saltaron al proscenio. Tiene un dúo precioso que fué muy aplaudido.

Edición de la noche

La "Cuna de Jesús" en Francia

El célebre filántropo F. Marbeau, cuyo lema puede decirse era el que encabezaba estas líneas, fué el fundador de los Asilos para recoger durante el día los hijos de obreros, en tanto que ellas, sabiendo bien otorgados aquellos pedazos de sus entrañas, ganaban el sustento cotidiano.

Aquel París al parecer solo atento al placer y al afán del lucro, fué campo fértil donde fructificó la buena semilla sembrada por Marbeau, y en la actualidad el Creches ó "Cuna de Jesús" distribuidas en los veinte distritos de la gran capital, cubren 24 fundaciones por el municipio y resto de fundación de la caridad particular—33 en la pro-

vincia ó departamento del Sena, 161 en el resto de Francia, y ocho en las colonias, atestiguan con elocuencia que no caprichosamente se llamó a París el cerebro del mundo.

Las estadísticas, los estudios verificados en esas 330 Creches hablan con hechos y pruebas prácticas en favor de tan hermosa idea, y alentadas por el Estado, subvencionadas por los municipios, sostenidas y fundadas por la caridad particular, cada vez más numerosas, alivian a la clase obrera y disminuyen en esa aterradora mortalidad infantil que despojaría los grandes centros sin la inmigración constante atraída en busca del trabajo, cuando no de la riqueza.

Como bendita de Dios, la obra de F. Marbeau ha sido acogida por todas las naciones de Europa, y aun por muchas del resto del mundo, llegando algunos países como Portugal por la ley de 11 de Abril de 1891 a obligar a los fabricantes en cuyos talleres trabajen más de cien mujeres a crear Creches, y predicando con el ejemplo comenzó por instalarse en las manufacturas nacionales de tabaco.

El gobierno francés no solo ha reconocido como de utilidad pública estas Creches, sino que ha reglamentado estos asilos por decreto de Mayo de 1897 y por disposición del ministro del Interior en Diciembre de 1897.

El uso de la leche de vaca esterilizada, sus buenos efectos, comprobados por la práctica, han venido a facilitar la marcha de las creches y a hacer más visibles sus beneficios. Así, por ejemplo, en la Creche de Réthel, cuya mortalidad por las diarreas era en 1893 de trece por ciento, baja al año siguiente, en que comenzó a usarse la leche esterilizada pura, al cinco por ciento, y posteriormente, siguiendo con el empleo del mismo sistema, al minimum de tres por ciento, cuya cifra viene manteniéndose há dos años.

Algunas de las creches de París, como por ejemplo, la de Fénelon Charles, situada en la calle Divry, y abierta al público en Julio de 1896, han sido edificadas de nueva planta con dicho objeto, y no obstante el elevado costo que esto supone, la caridad privada ha logrado levantar ese pequeño palacio de la caridad, que puede considerarse como modelo. Ocupa un terreno de 610 metros de superficie, de los cuales 258 están destinados a jardín y el resto comprenden las habitaciones destinadas para asilo y para los servicios necesarios a su funcionamiento.

Expuesto el edificio por su fachada al Mediodía, bañado de luz y aire por todas partes, comprende las comodidades posibles y está construido con arreglo a las prescripciones más modernas de la higiene.

Las cifras pueden aún decir algo más que los elogios y basta leer la estadística de las creches de París y el departamento del Sena en 1896, en cuyo año 53,874 niños han causado 611,024 asistencias, elevándose el gasto a 605,141 francos. Con el fin de estimular a las obreras y desvanecer en cierto modo la vergüenza de la limosna, en la mayoría de las creches pagan un estipendio voluntario que fluctúa entre 15 y 25 céntimos por día, elevándose las sumas percibidas por este concepto a 89,132 francos, que en algo alivian el gasto ordinario de los asilos.

Además al Estado francés ha creado y sostiene creches en sus centros manufactureros, como Châteauroux, De Mans, Nantes, Rianis, Toulouse, Nice, Orleans, etc.

En España el buen ejemplo fué imitado por el marqués de Aledo que creó el Asilo de la Virgen de la Fuensanta, en Madrid, así como la sociedad La Cuna de Jesús, y actualmente existen en Barcelona, Palencia, Bilbao, etc., pero ni aún vestigios de que puedan fundarse en ciudades de la importancia de Sevilla, donde en grandes centros fabriles trabajan penosamente centenares de obreras que han de abandonar sus hijos para acudir a las fábricas ó los han de exponer a sufrir las malas condiciones higiénicas de esos talleres.

Romualdo G. Frago.

Especialista en enfermedades de los niños.

Instrucción pública

Se ha recibido en este rectorado, para su entrega a los interesados, los siguientes títulos profesionales:

De maestros de primera enseñanza superior a favor de don Santiago Peralvo, Pedrajas, doña María del Carmen Ruiz y Luque, doña María de los Dolores Baena Zamora y doña Josefa Dalman Montesiños.

De licenciados en Medicina y Cirujía a don Aurelio Díaz y Fernandez Fontecha, como premio extraordinario, y el de don Antonio Alvarez de la Peña, y el de practicante de don José Patrón.

—Han solicitado de esta Universidad el grado de licenciados en Derecho don Federico Porras y Aguayo, don Francisco García de la Mata y González, y don Fernando Vara Fongas.

—Ha renunciado don Blas José Zambrano el cargo que desempeñaba de auxiliar en propiedad de la escuela de niños de Alhajar.

—En los exámenes celebrados en esta Universidad literaria ha obtenido la calificación de sobresaliente en la asignatura de Práctica forense don Guillermo Igarivides Landróm.

MERCADOS

Nótase gran animación en el mercado de granos y semillas, siendo muchas las partidas que se adquieren para satisfacer las demandas que se hacen con destino al litoral del Mediterráneo. Los precios de cotización muestran gran firmeza, sin haber sufrido alteración digna de notarse en los precios que regían en la semana anterior, a excepción de la cebada, que ha tenido una ligera baja, unificándose los precios.

Las partidas vendidas de este cereal lo han sido a seis pesetas fanega.

El mercado de aceite conserva igual aspecto que en las semanas anteriores. Hay poca demanda y es grande la oferta, por lo que los precios siguen con alguna tendencia a la baja. En la semana han entrado en el mercado de la capital 7.350 arrobas, que se han vendido de 9'75 a 10'15 pesetas una.

Prosiguen los precios de vinificación y aunque no hay aún efectuadas ventas en firme, se nota alguna animación precursora de buenos negocios, esperándose que en el actual año se realizarán las existencias a precios remuneradores.

No hay variación digna de notarse en los demás productos.

El mercado de ganado de cerda cuenta con buenas existencias, habiendo tendido algo los precios a la baja, pagándose al un-

trador de 1'60 a 1'63 pesetas el kilogramo y al público de 2'25 a 2'75.

El precio del pan y la carne al público no ha tenido variación.

Ha empezado el embarque de la naranja, y aunque aún no están normalizados los precios, se tiene por seguro que las ventas se efectuarán en mejores condiciones que el pasado año, por no abundar mucho este fruto.

El tiempo sigue favorable a los campos. A las pasadas lluvias se han sucedido días primaverales que han beneficiado a los pastos y frutos pendientes, presentándose a últimos de semana el tiempo lluvioso, tal y como deseaban los agricultores. Puede, pues, decirse que el año agrícola empieza en buenas condiciones.

Noticias locales

Algunos soldados repatriados se han presentado hoy en la Alcaldía pidiendo trabajo para sustentarse. El señor Heraso les ha dado ocupación a todos en las obras que se ejecutan por administración. A los que no son de Sevilla se les ha advertido que otra semana se dificultará el proporcionarles trabajo, toda vez que deben ser atendidos en primer lugar los hijos de la capital.

Se interesa la presentación en la sección de Quintas de la secretaría municipal de los mozos siguientes: José Ramirez Garcia, Juan Diaz Ramos, Andrés Castro Crenes, Eduardo Fernandez Fernandez, José María Rodríguez, Francisco Ferreira Garcia, Antonio Santonja Hurtado, Antonio Balmaseda Sanchez, Agustín Pio, conocido por Carlos Expósito, José Garcia Fernandez, Antonio Marcos Marin Ponce, Pedro de Casas Dominguez, Severo Daza Sanchez, Antonio Pozo Arvalo, Antonio Tejera Benitez, Manuel Soto Lopez, Manuel Burgos Moreno, Manuel Peña y León, Manuel Gomez Rodriguez, Mariano de la Ysa Iglesia, Rafael Juliá Torno y Manuel Gomez Ruiz.

Hoy, a la una de la tarde, pasó a la casa del señor alcalde una comisión de concejales, compuesta de los señores Laraña, Sanchez Bocanegra, Perez Lopez, Suarez, Mallol y Caballero, con objeto de entregarle el bastón que le regalaban. El señor Caballero, en nombre de los concejales y secretario de la corporación, le entregó el presente y la carta firmada por todos, dirigiéndole un pequeño discurso que fué contestado por el señor alcalde, el cual también obsequió a la comisión con vinos y habanos.

Invitado por el Ateneo de Jerez de la Frontera, sale para aquella ciudad el ilustrado escritor sevillano don José de Velilla, quien asistirá a la sesión inaugural en la noche del domingo, leyendo algunos de sus valiosos trabajos.

Durante el día de ayer fueron sepultados en el cementerio de San Fernando de esta ciudad los cadáveres de dos hombres, cinco mujeres y tres párvulos.

Se ha recibido en el palacio arzobispal una real orden del ministerio de Gracia y Justicia disponiendo que por el arquitecto de la diócesis se forme el proyecto y presupuesto de las obras del convento de la Concepción, de Estija.

Se ha presentado una solicitud al Ayuntamiento pidiendo autorización para imprimir la Memoria escrita por el señor don Francisco Sanchez Pizjuan acerca de la conveniencia de mejorar las condiciones higiénicas de la capital. Por real orden expedida en el ministerio de la Gobernación en Marzo del 64 se dispuso que el Ayuntamiento redactase una Memoria proponiendo reformas en todos los servicios públicos con el indicado objeto. La Memoria en cuestión fué aprobada por la junta local de Sanidad y aún duerme en un rincón del archivo municipal. Ahora trátase de sacarla a luz. No creemos se oponga a ello la corporación municipal.

El señor Laá encontrábase muy aliviado. Hoy ha salido a dar un paseo, despachando en las habitaciones bajas del Gobierno civil.

Hoy se ha presentado en el Ayuntamiento un vendedor ambulante, llamado Antonio García Velasco, el cual ha sido mordido por un perro hidrófobo. El alcalde ha dispuesto su curación en el centro que al efecto se subvenciona.

Se encuentra de regreso en Sevilla el ilustrado abogado de este Colegio don Gonzalo Sanchez Lozano.

La aglomeración de materiales que ha depositado la empresa de tranvías en las principales calles, es un constante peligro para los transeúntes, que se ven expuestos a fracturarse una pierna a cada paso. Tal vez esta empresa extranjera goce de beneficios, de que carecen el resto de los habitantes de esta población, y pueda hacer mangas y capirotes de las vías públicas, con inmediato perjuicio del vecindario.

Ha sido confirmada por la Dirección general de Administración local la declaración de soldados hecha a los mozos Antonio Rubio Ruiz, de Bañolosa; José Carmona Jimenez, de Coronil; Antonio Rodriguez Jimenez, de Santiponce; Juan Manuel Murillo y Domingo León Garcia, ambos del cupo del Viso del Alcor y todos ellos procedentes del reemplazo actual.

Esta noche celebrará su última sesión la actual comisión provincial.

Procedente de Sanlúcar la Mayor ha estado hoy en Sevilla el exvicepresidente de la comisión provincial don Antonio José Saenz.

Cada día son más solicitados los higrómetros ó barómetros frailes de 150 y 200 pesetas, que vende M. Perez, Sierpes, 83.

Invitados al efecto, hemos tenido ocasión de examinar el hermoso surtido de cuadros pintados al óleo que tiene de venta el Bazar de la Campana.

El juzgado de instrucción de Utrera interesa sea conducida a la cárcel de aquella ciudad la presa en la de esta capital Ana Valera Rivas.

Se encuentra algo indispueto el delegado de Hacienda señor Polo de Bernabé.

La Dirección general de carabineros ha concedido premio de constancia al carabnero de esta comandancia Felipe Rodriguez Fernandez.

Procedente de Moguer y otros pueblos de aquel subprefecto, llegará esta noche el arzobispo, señor Spinola.

Se ha informado a las administraciones subalternas habilitadas de las de segunda y principales la real orden disponiendo que hoy se considere a la isla de Puerto Rico como América extranjera para todos los efectos de documentación, cobro, impuesto de navegación y demás que procedan.

En la colegiata de Jerez de la Frontera han dado principio los ejercicios para las oposiciones al beneficiado vacante en dicha iglesia. Tres son los opositores que se han presentado.

Se encuentra en esta ciudad don José Sanchez Mora, director del Instituto de Huelva.

Ya se ha encontrado local en la calle Betis para instalar una de las escuelas elementales bajo la dirección del profesor don Juan Bautista Marin.

La comisión de Beneficencia y sanidad se ha reunido esta tarde para ocuparse de la moción presentada por un capitular con objeto de crear tres plazas de médicos auxiliares sin sueldo.

Por este Ayuntamiento se cita a los parientes de Manuel Martinez Salazar, hijo de Carlos y de Nieves, para que se presente en el negociado de Gobierno de la secretaría municipal para darles conocimiento de un asunto de su particular interés.

Mucho tiempo hacía que los exportadores de aceitunas venían buscando un medio de salvar las dificultades que ofrece el envasar la aceituna en barriles de vidrio, sin que la misma perdiera su color natural cuando sucediendo con el color del vidrio mojado.

Hoy tenemos el mayor gusto en publicar que esto problema ha sido resuelto por don Sebastian Canaves, dueño de la fábrica de botellas La Constancia, establecida a espaldas de la plaza de toros de Jerez de la Frontera, que no ha perdonado sacrificio de ninguna clase hasta que a fuerza de ensayos ha conseguido sacar un punto de color tan especial que aun cuando pasan diez años por la aceituna envasada pueda verse esta de su color natural, lo que hacemos público con el mayor gusto en beneficio de los interesados.

Ha llegado a esta capital nuestro querido amigo don Leandro Lopez de Ayala.

La reunión intentada por algunos elementos del partido liberal, no ha podido celebrarse por no haberse solicitado permiso de la autoridad competente.

Han quedado solucionadas las dificultades que se habían presentado para que los juzgados continuasen ocupando la casa de la plaza de la Contratación, convertida hoy en Palacio de Justicia.

Escríben de Jerez: La Sociedad Jerezana de Polo celebró ayer tarde en Cañina dos partidos; en el primero tomaron parte los señores don Carlos Williams y don Manuel de Ysasi, que representaban el bando amarillo, y los señores don de San Lorenzo y don Rufino de Lassaletta el encarnado. Estos ganaron dos juegos y uno los primeros.

En el segundo partido jugaron por el bando amarillo don Bartolomé de Lassaletta, don Pedro N. Gonzalez, don Salvador Díez y don Carlos Williams, ganando dos juegos contra el bando encarnado, representado por los señores don de San Lorenzo, don Rufino Lassaletta, don P. N. Gonzalez Gordón y don M. de Ysasi, que ganó uno solo.

El martes tendrá lugar la próxima partida.

Estómago Artificial. El coronel de la remonta de Extremadura y tercer depósito de caballos sementales convoca para el día 19 de Noviembre a un concurso de leñadores para enagenar dos bueyes y un novillo procedentes de deshecho.

El día 15 de Noviembre se celebrará en la alcaldía de Utrera una subasta para enagenar varias fincas por débitos de pósto.

Han comenzado a expedirse las cédulas personales en la villa de Palomares.

La ordenación de pagos por obligaciones del ministerio de Fomento ha remitido a esta delegación de Hacienda cinco libramientos a favor de don Siro Garcia, don Antonio Castilla, don Francisco Ordoñez y don Fernando Baños.

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 62 031'89 pesetas, correspondiendo a derechos reales 3.196'38, a cédulas personales 2.199, a Aduanas 12.234'13, a redenciones militares 40.500, al impuesto sobre minas 70, al ídem sobre sueldos y asignaciones 99'86, al de consumos por artículos coloniales 44'55, al de viajeros y mercancías 134'82, al provisional del tráfico 2.696'42 y a reintegros de ejercicios cerrados 101'61.

Por la depositaria pagaduría de Hacienda de esta delegación se han satisfecho hoy 60.744'02 pesetas para atender a las diversas obligaciones del Estado en esta provincia.

Procedentes de testamentaria se venden dos casas en esta ciudad calle Maravillas, números 9 y 11, por la cantidad de 7.500 pesetas ambas, que rentan 75 pesetas mensuales. Pueden verse de una a cinco tarde.

El alcalde de Alcalá de Guadaíra participa a este Gobierno civil que el soldado repatriado José Rodriguez Sanchez ha empezado en la enfermedad mental que padece, por lo que se instruye expediente para su ingreso en el Manicomio provincial.

Participamos al público que por opinión de varios señores médicos, la casa primera y única en su clase, pues que cumple con ventaja a las mejores de España y extranjero, ya en instrumentos de cirugía, mobiliario aséptico para operaciones, gomas lavadas en todas clases y formas y todo lo concerniente al ramo de ortopedia, es sin disputa alguna el Bazar "La Cruz Roja", médico-quirúrgico-ortopédico.

Especialidad en bragueros, únicos que dan resultado, y fajas hipogástricas abdominales para señoras. Aparatos ortopédicos para las diferentes deformidades del cuerpo humano.

Consúltense con los señores Coderoh Harmanos, dueños del referido bazar.—S. C. Frajerías, S.—Sevilla.

En los días 24 y 25 del próximo mes de Noviembre se celebrarán subastas en los ayuntamientos de Albalade y Gerena para enagenar fincas cuyos dueños son deudores al Estado por contribuciones.

En la prevención civil ha ingresado un sugeto licenciado de presidio llamado José Perez Enriquez, que blasfemaba en la calle de la Cuna.

Todas cuantas personas han probado el nuevo producto Oval-Pasta están conformes en afirmar que es el mejor para quitar las manchas. Por sus excelentes resultados y su módico precio, está llamado a hacerse popular y necesario en cada familia. De venta en las droguerías, etc., en tubitos de 40 céntimos y 1 peseta.

Cuando un enfermo del estómago compra una caja de Estómago Artificial ó polvos del doctor Kuntz y desconfeite de ser falsificada ó no haberle dado resultado puede mandar la tapa de la caja al Centro de Especialidades—Rambla de las Flores, número 4—Barcelona, diciendo en la farmacia que la compró y se le responderá satisfactoriamente despues de revisada la dicha tapa.

Confirmando las noticias que anticipamos ayer dice un periódico jerezano: El eminente actor don Pedro Delgado ha decidido retirarse del arte escénico en el que tantos laureos conquistó, despidiéndose de los públicos más queridos del popular artista. Entre estos se encuentra Jerez, y el señor Delgado trabajará mañana domingo en nuestro teatro Principal, acompañado de varios actores del teatro San Fernando, de Sevilla, que hacen con el creador del Guzmán, del Sanchez Garcia y de otras obras de nuestro teatro clásico esta tournée artística, última del que fué en su tiempo gloria del arte y hoy es venerado y respetado veterano. El señor Delgado pondrá en escena "La oración de la tarde", drama en que tanto se distingue.

Las telas de hilo para sábanas mañanas "Lienzo Beañés", calidad exclusiva de Marro y Compañía, son las más recomendables por su blanqueor, duración y poco precio.

El juez instructor del regimiento infantería de marina interesa la busca y captura de los soldados desertores José Garcia y Garcia é Ignacio Pareja Morejón.

La policía ha detenido a un sugeto llamado Antonio Jaen Oros (a) Manos cortas, reclamado por uno de los juzgados de instrucción de esta capital.

El Diario oficial del ministerio de la Guerra publica la siguiente real orden: Excmo. señor: En vista del numeroso personal excedente que existe como consecuencia del regreso de los ejércitos de Cuba y Puerto Rico, el rey (Q. D. G.), y en su nombre la reina regente del reino, ha tenido a bien disponer que los jefes y oficiales de todas armas, cuerpos é institutos con destino en Canarias y posesiones del Norte de Africa, y los del cuerpo auxiliar de oficinas militares que prestan sus servicios en el Arco general militar, pueden obtener el reemplazo voluntario si hubiera excedencia en la clase respectiva, aun cuando no haya transcurrido el año de permanencia en sus respectivos destinos, a que se refieren las reales órdenes de Julio del 98 y Septiembre último.

De real orden, etc.—Correa.

A las seis y media de la tarde se ha efectuado el enlace de la señorita doña María del Rosario de Solís y Desmaistres y Pérez señor don Isidoro Perez de Herrasti y Pérez de Herrasti. El sacramento háse verificado ante el altar mayor del templo de San Vicente, donde se había colocado la imagen bendita del Rosario. Infinidad de cirios ardían en todo el frente del altar, viéndose éste adornado con flores naturales. La novia vestía un rico traje blanco é iba cubierta con amplio velo. El señor Perez Herrasti lucía el uniforme de maestrante de Granada. Fueron padrinos la marquesa de Valencina, madre de la novia, y el padre del novio señor conde de Antillón. El dean hizo una elocuentísima y muy oportuna plática despues de dar la bendición a los desposados. Como testigos asistieron a la boda el conde de Casa-Galindo, con traje de general hombre y la banda de San Gregorio el Moro, y el marqués de la Torre de la Presa de uniforme de maestrante de Sevilla.

No obstante celebrarse la ceremonia en puerta cerrada, puede asegurarse que cubría una gran multitud de personas, y de la buena sociedad hallábase presente al momento, viéndose a muchas señoras con clásica mantilla blanca.

Terminada la ceremonia, pasaron todos los invitados a la casa de la novia, donde fueron agasajados. Los señores de Perez de Herrasti, salen esta noche para una posesión de campo en el término de Carmona.

Noticias militares: Esta mañana ha llegado a Sevilla la partida receptora de reclutas del regimiento infantería de Africa número 1.

Por el ministerio de la Guerra se ha dictado una real orden en la que se da instrucciones a los capitanes generales para que dispongan lo conveniente a fin de que los parques de artillería de los puntos de embarcos de los transportes de Cuba y Puerto Rico se hagan cargo del material de Guerra procedente de dichas Antillas.

En la última promoción de la academia de administración militar han obtenido empleo de oficiales terceros los alumnos don José Bel y Perez y don Rafael Puentes Vique, ambos de Huelva.

A doña Emilia Libiani Ramirez, viuda del segundo teniente de infantería don Bernardo Conesa Perez, se le ha concedido pensión de 638'75 pesetas anuales.

Por el Consejo Supremo de Guerra Marina se han concedido las siguientes pensiones:

A Antonio de los Santos Dominguez, padre del sargento fallecido Francisco de los Santos del Puerto, la de 547'50 pesetas y 182'50 pesetas a los siguientes individuos padres de soldados fallecidos en Cuba: don Antonio Sarabia Ruiz, Josefa Garcia Hernandez, Leon Izquierdo Sanchez; José Maria Vicente Izquierdo Llana, Juan Antonio Muñoz Moya, Pablo Gomez Santos, Domingo Lopez Diaz y Matilde Casal Ramos.

La reunión que acostumbraban a celebrar los viernes los señores de Moreno, anoche en extremo concurrida. En ella oíéronse como siempre las señoras de casa, de quienes hemos hecho mérito en esta columna. Varios jóvenes de una brillante estudiantina de esta localidad, amenizaron la velada, tocando escogidas composiciones de concierto, que fueron muy bien apreciadas.

La bella señorita Rosario Lara, hija del señor fiscal del mismo apellido, que en la bandurria algunos números que se oíeron unánimes elogios.

La señora... Carlos... petener... dazco... hacio... El joy... artíst... de quie... allí pro... cuela é... me, Sim... cales q... esotecha... Al señ... plano, M... Tamb... rrentes... de Lara... rías de... de... Tod... eler... enlo, se... hion la... ese mom... alg... ter, par... dad agu... Ros... SI... PLA... Ante... A... LINE... S... Vap... Se... PARA M... El vap... de 3000... este pu... empez... saliendo... Para f... NAVI... Carbo... rantszgo... gando, C... Se... Andien... gunda y... fallar l... Noguera... cuenta d... Ocupó... Cepero, y... mos y M... Se pr... tros Ju... Enrique... Montero... procesa... Compa... Antonio... Rodrigu... el proces... reanud... formes d... del proc... Mazparr... A la he... cia la ser... La sec... oral una... guida po... menez Ig... para los... Culta... Las de... Emilio... pidieron... —A la... ron los m... Mirasol y... é Lopez...

La señorita de Trujillo cantó admirablemente la romanza de El coto primero y varias malagueñas con verdadero estilo.

Todo el mundo sabe que, al iniciarse una enfermedad, la temperatura del cuerpo se eleva, se experimentan escalofríos, se duplican las pulsaciones; basta con tomar en ese momento, esperando la llegada del médico, algunas Cápsulas de Quinina de Pelletier, para conjurar a menudo una enfermedad aguda.

SUIZO OHICO
Restaurant y pastelería
Sierpes, 43 (Esquina Rivero)
SERVICIO SUMERADO
PLATO DEL DIA PARA MAÑANA
Menudo a la Sevillana

Antes de comprar muebles
visítala casa
Manuel Ramirez
Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

LINEA DE VAPORES CORY
Servicio regular de
Vapores Transatlánticos entre
Sevilla y Nueva-York
PARA NUEVA-YORK DIRECTAMENTE
El vapor inglés
RESTORMEL

NAVIEROS Y FABRICANTES
Carbón Cardiff primera, Minas del Almirantazgo inglés. Dirigirse M. Guilloto y Segundo, Cádiz.

Sección judicial
Por homicidio
Se constituyeron en la Sala baja de la Audiencia los magistrados de la sección segunda y los jurados de Utrera para ver y fallar la causa por homicidio contra José Noguera Navarro, de cuyos hechos dimos cuenta detallada en la edición de ayer.

Un juicio oral
La sección tercera ha visto hoy en juicio oral una causa del juzgado del Salvador seguida por hurto de bellotas, contra Ana Jimenez Iglesias y Manuel Adame Cabrera, para los que pedía el fiscal 125 pesetas de multa.

Sección judicial
Por homicidio
Se constituyeron en la Sala baja de la Audiencia los magistrados de la sección segunda y los jurados de Utrera para ver y fallar la causa por homicidio contra José Noguera Navarro, de cuyos hechos dimos cuenta detallada en la edición de ayer.

Robo y hurto
El lunes se verá ante la sección tercera y con asistencia del jurado de Marchena, una causa contra Trinidad Gallego Mejías, alias Torca, por robo y hurto.

Noticias de Huelva
Ayer en uno de los trenes de Río-Tinto, llegaron a esta capital dos obreros enfermos que habían estado trabajando en aquellas minas, y como uno de ellos se encontraba grave, un mozo de los que acuden a las estaciones con carrillos, ofreció el suyo con el fin de conducir al hospital a los dos infelices braecos. Ambos subieron al vehículo y al llegar a la casa de socorro de paso para aquel establecimiento, vieron que el infeliz trabajador, que hemos dicho venía grave, había fallecido.

Noticias de Huelva
Ayer en uno de los trenes de Río-Tinto, llegaron a esta capital dos obreros enfermos que habían estado trabajando en aquellas minas, y como uno de ellos se encontraba grave, un mozo de los que acuden a las estaciones con carrillos, ofreció el suyo con el fin de conducir al hospital a los dos infelices braecos. Ambos subieron al vehículo y al llegar a la casa de socorro de paso para aquel establecimiento, vieron que el infeliz trabajador, que hemos dicho venía grave, había fallecido.

Camino del triunfo
Paris.—El fiscal del Tribunal Supremo ha pedido la casación del proceso Dreyfus y la anulación de la sentencia.

El general vencedor
Londres.—Al desembarcar en Dowres el general Kitchener, se le entregó una felicitación autógrafa de S. M. la reina.

El proceso de Guadix
Todos absueltos
Granada.—El tribunal que entendía en la causa seguida por prevaricación en el juzgado de Guadix, ha declarado absueltos al juez señor Carrera, al abogado señor Moraleda, al escribano señor Olmedo y al exalcalde señor Pardo.

Los periódicos
La Correspondencia
Madrid 29, 10 m.
Es casi seguro, dice el viejo periódico, que el señor Sagasta seguirá al frente de la cartera de Fomento hasta que se haga la paz.

Spínola acompañado del diputado a Cortes por La Palma, señor Burgos y de otras importantes personas de Moguer, más las autoridades y el clero.

Guardia civil
Servicios prestados por la fuerza de esta comandancia:

La de Montellano ha detenido en la dehesa de los Charcos a Juan Gonzalez Cabezas, reclamado por el juzgado municipal de aquella villa, como autor de las heridas inferidas a Alonso Guerrero Morales.

Nuestros Telegramas
Agencia Mencheta
Ecos del extranjero
Conferencias comentadas
Madrid 29, 9 m.

El nuevo ministerio
Paris.—El ministerio Dupuy lo formarán: Mr. Deloisse, Negocios extranjeros.

El general vencedor
Londres.—Al desembarcar en Dowres el general Kitchener, se le entregó una felicitación autógrafa de S. M. la reina.

Los periódicos
La Correspondencia
Madrid 29, 10 m.
Es casi seguro, dice el viejo periódico, que el señor Sagasta seguirá al frente de la cartera de Fomento hasta que se haga la paz.

Los periódicos
La Correspondencia
Madrid 29, 10 m.
Es casi seguro, dice el viejo periódico, que el señor Sagasta seguirá al frente de la cartera de Fomento hasta que se haga la paz.

Después de esta el presidente convocará las Cámaras.
El gobierno afirma que las deliberaciones de estas serán amplias.

El imparcial
Recordando este periódico el artículo de Silvela, «Sin pulso», dice que ha reparado el pulso nacional, pero con tales irregularidades y saltos que hacen temer las convulsiones.

El Liberal
Este periódico publica un artículo de don Emilio Castelar, titulado la «Peregrinación de Guillermo».

El tiempo
Dice este periódico silvelista que la inmunidad ha debido respetarse hasta el punto de no convertirla en instrumento de ulteriores fines.

El progreso
Es preciso—afirma este periódico republicano—despertar al pueblo de una u otra manera.

El nuevo país
Asegura este periódico que ayer soplaron vientos de reconciliación entre las desunidas huestes conservadoras.

Conversaciones políticas
Plenas Casals
Habla en El Liberal don Manuel Planas Casals y dice:

El nombre de España ha sido borrado del continente americano, donde se nos ha privado de importantes mercados para nuestros productos agrícolas y manufacturados.

Fabié por la inmunidad
El exministro de Ultramar señor Fabié contesta en El Liberal a las conclusiones que este publicó ayer, referentes a la inmunidad.

El pretendiente don Carlos
Paris.—Se insiste en que el pretendiente don Carlos después de redactor un manifiesto ha abandonado a Lucerna.

En la cuarta plana
Diarios oficiales.—Diario taurno.—Boletín religioso.—Boletín comercial.—Avísos oficiales.—Sección de espectáculos.

Sobre enseñanza
Contra las reformas
Madrid 29, 11-15 m.

Una comisión compuesta de directores de colegio, profesores y padres de alumnos, ha visitado al jefe del gobierno en solitud de que sean derogadas las reformas aprobadas del señor Gamazo, en vista de los enormes perjuicios que pueden ocasionar a las familias.

De Cadiz
El general Macías
Cadiz 29, 3 t.

En el expreso ha marchado a Córdoba y a Madrid el general Macías, siendo despedido en la estación por los generales duque de Nájera y Castillejos y por muchos militares.

Más del extranjero
La comisión de la paz
Madrid 29, 4-30 t.

Londres.—Los despachos de Washington dicen que la comisión de la paz se ocupará en la semana próxima de la cuestión de Filipinas.

El asunto Dreyfus
Paris.—La prensa opina que el Tribunal Supremo dictará aún auto, disponiendo de la información suplementaria, antes de entrar en el fondo del asunto de la revisión.

Regreso de Mac-Kinley
Londres.—El presidente Mac-Kinley ha regresado de Filadelfia a Washington, entregando al gobierno las comunicaciones de paz relativas a Cuba y a Filipinas.

El contralmirante Cervera
Madrid 29, 5-30 t.

Los astilleros de la Graña
El ministro de Marina estudia detenidamente el informe del Consejo de Estado, acerca de los astilleros de la Graña.

El pretendiente don Carlos
Paris.—Se insiste en que el pretendiente don Carlos después de redactor un manifiesto ha abandonado a Lucerna.

Boletín de Madrid
Madrid 29, 5-40 t.

4 por 100 interior, 57'40
4 por 100 fin de mes, 57'30
4 por 100 exterior, 62'40
4 por 100 amortizable, 66'90
Aduanas, 50'80
Cubas (emisión de 1886), 68'60
Cubas (5 por 100), 52'80
Empréstito filipino, 82'25
Banco de España, 000'00
Tabacaleras, 000'00
Cambios París, 50'25
Cambios Londres, 00'00
Paris exterior español, 42'25

Sección judicial
Por homicidio
Se constituyeron en la Sala baja de la Audiencia los magistrados de la sección segunda y los jurados de Utrera para ver y fallar la causa por homicidio contra José Noguera Navarro, de cuyos hechos dimos cuenta detallada en la edición de ayer.

Si Pedro Onfray hubiese seguido siendo dueño de Andrea, si ésta nunca lo hubiera abandonado ni rechazado, si no le hubiera sido infiel, acaso habría sido él el primero en romper aquellas relaciones, y la separación entre ellos habría venido sin sacudidas violentas, para no dejarles más que agradables recuerdos. Pero los desvíos de la artista habíanle siempre sorprendido en pleno amor, y dispuesto, por consiguiente, a la desesperación angustiosa.

—Es verdad, ¿qué podía yo hacer? Temía perderle, y me figuraba que así te ligaba a mí con lazo indisoluble. Pero, ¡cuántas veces, desde aquel mismo día, he deplorado haberme dejado engañar! ¡Cuántas veces he pensado con amargura en ese hombre a quien odiaba, pero al cual no tenía el derecho de arrebatar su hijo!

—¡Es decir, que esos dos hombres que te han querido, que acaso te quieren todavía, se han puesto de acuerdo para burlarse de mí!

—Estás loco. Desde que huí de su casa no he vuelto a verlo. El conde de Plennoff no ama más que a su hija, y el general de Trémes nunca ha sentido por mí más que un afectuoso respeto. No acuses a nadie más que a ti mismo de lo que ocurre. Si no te hubieses marchado bruscamente de París...

Diarios Oficiales

Banco de España.—Continuación de la lista de suscripción nacional voluntaria para atender al fomento de la marina y gastos de guerra.

Diario taurino

El diestro Guerrerito, que llegó anteayer de Tolouse (Francia), se encuentra muy aliviado del puntazo que en la cadera izquierda le infirió un toro de los que lidió en aquella plaza.

BOLETIN RELIGIOSO

Santo de hoy.—San Narciso, obispo. Santos de mañana.—San Marcelo el centurión, y San Claudio y compañeros mártires.

Indulgencias.—El jubileo de las cuarenta horas se gana en la parroquia de San Gil.

Boletín comercial

Merced de cereales de Sevilla

Table with columns: CLASES, Precios reales, Media a peso, quintal. Lists various grain types and their prices.

Table with columns: Precios al público, Reses mayores, de 1 a 1'60; ternera, de 1 a 1'40; oveja y cabra, de 1 a 1'40.

Matadero de cerdos

Existencia anterior 316. Entrados en este día, 33. Han salido para el consumo, 94; de tránsito, 0.

Matadero

Reses cortadas en el día de hoy: 1 toros, 6 bueyes, 20 vacas, 1 novillo, 3 terneros, 8 erales, 18 añojos, 5 terneras, 9 carneros, 01 machos, 26 ovejas, 00 cabras.

Precios al público: Reses mayores, de 1 a 1'60; ternera, de 1 a 1'40; oveja y cabra, de 1 a 1'40.

Avisos oficiales

Orden de la plaza del 29 de Octubre de 1898. Servicio para el día 30 de Octubre. Jefe de día el teniente coronel de artillería don Luis de la Sierra.

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA HOY. TEATRO DE SAN FERNANDO.—Compañía dramática. Tercera de don bono.—A las ocho, D. Juan Tenorio.

7, RIOJA—SEVILLA Fábricas de Mosáicos de ESCOFET TEJERA Y C.ª SEVILLA—RIOJA, PRECIOS CORRIENTES

Table with columns: SIN EMBALADO, EMBALADOS. Lists various tile and mosaic products and their prices.

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA. Línea regular de vapores. Entre Bilbao, Marsella Sevilla y puertos inmediatos.

La Unión y El Fénix Español. Compañía de seguros reunidos. Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal.

FUENTE AMARGA CHICLANA (provincia de Cádiz). GRAN ESTABLECIMIENTO DE AGUAS MINERO MEDICINALES.

EL ESTOMAGO ARTIFICIAL. O POLVOS DEL DR. KUNTZ. Este remedio bajo la forma de polvos puede titularse maravilloso por lo radical de sus curaciones.

BAÑOS, FREGADEROS, PILETAS, TUBOS DE BARRO interior vidriado, Canales, Sifones, Lebrillos, Ascadoras, Aparatos inodoros, Orinadores blancos, Alisares, Papeleras para retretes, etc. etc

HARINA LACTEADA NESTLE. ALIMENTO COMPLETO PARA NIÑOS Y PERSONAS INFLAMADAS.

Compañía de veterinarios y farmacéuticos. Esta sociedad ofrece a los profesores de veterinaria, labradores y ganaderos la Pomada Vejigatorio Fundente de Ramos.

CURA EN 2 DIAS. HERNIJA (Hijos). Cápsulas Koch, 3 pías. Orquitis, llagas, chaneros, verrugas.

las relaciones que entre ellos existen, lo cual, por otra parte, hubiera sido una gran desgracia.

me ha dotado tan bien como a tí. ¿Quieres es poder? Onfray dejaba hablar a Andrea, pero apenas la oía. Fijos en ella sus ojos, encontraba más hermosa que nunca.

que antes de una hora de haber recibido la carta, estaba en el salón del hotel donde la Nelo recibía sus visitas.

—Vamos, dí, preguntó Andrea, ¿estás dispuesto para esa campaña meritosa de reparación? —¿Y? ¿Y cómo? preguntó ingenuamente el escultor?